



Sow the Seeds of Love



# 三条北ロータリークラブ週報

## 慈愛の種を 播きましょう

例会日	2003. 6. 4
累計 No	804
当年 No	45

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝  
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

会長/梨木建夫  
幹事/五十嵐 茂  
SAA/佐藤弘志

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972  
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行事: サンセットディナーパーティー 於ホテル日航新潟

出席: 本日の出席 59名中 46名 (内記帳7名)

先々週の出席率 60名中 56名 93.33% (前年同期84.21%)

先週のメイクアップ: 5月27日 ゴルフ同好会会議

今井克義さん、佐藤義英さん、柄沢憲司さん、丸山 勝さん

小林 満さん、大野新吉さん、落合益夫さん、山口龍二さん

5月30日~6月4日 ブリスベン国際大会出席 山上茂夫さん

6月1日 米山奨学生カウンセラーオリエンテーション

梨本清一さん

ビジター: 加茂RCより 永井栄治郎さん

三条RCより 渋谷健一さん、加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん、細井益雄さん

渡辺喜彦さん

三条南RCより 荒澤威彦さん、吉井正孝さん、西野治邦さん、西巻克郎さん

弥久保藤雄さん

会長挨拶: 梨木 建夫



こんばんは。今日のサンセットディナーパーティーは親睦委員会の企画によりまして、私年度2度目でまた最後の同伴例会でございます。沢山のご参集をいただきまして誠にありがとうございました。まだ、私の年度の例会は3回程残してはおりますが、一言だけお礼を述べさせていただきます。1年間ありがとうございました感謝の気持ちで一杯でございます。

例える言葉が見つからない程の友情をいただきました。それに応えられたのかどうかは、わかりませんが、私なりに精一杯やってみ

たつもりでございます。あと少しです。最後までしっかりと努めさせていただき、次年度山本会長にバトンタッチしたいとおもいます。どうぞよろしく願いいたします。

さて本日は日本海側最高の地上120mからの夜景と夕陽の眺望を存分にご堪能いただき、ホテル日航自慢のディナーと弦楽三重奏の調べと共におしゃれなひとときを共に共有しごゆっくりとおくつろぎいただき、時間の許す限りお楽しみください。

今回の企画に当たり、親睦委員会の皆さんには、こちらの開業がまだ間もないこともありまして、大人気でなかなか予約がとれなかったのですが何とかお骨折り頂まして、今日の実現にこぎつけたわけです。ありがとうございます。なにはともあれ今日は理屈抜きで楽しんで頂梨木年度の思い出として、又記憶の1頁に加えていただければ誠に光栄です。

さてここで少し話は変わりますが、この席でお知らせしてもよいのか少々ためらいましたが、非常にすばらしい事ですので是非、皆さんにもご報告申し上げたいと思います。米山奨学委員長の坂本会員より100万円という高額のご寄付をいただきました。坂本さんは「委員長でもあり、自分からは発表などできないし、週報の片隅にでも書いていただければ」と極めて謙虚に又、カッコ良くおっしゃられたのですが、私はだまっていられずに今ここで発表させていただきました。どうぞ沢山の拍手をお願いいたします。後程ガバナー事務所より特別表彰されるものと思っておりますが、私自身会長として誠にありがたく、頼もしく良い友を得て、大変感激いたしております。本当にありがとうございます。

それでは今夜は以上のことをふまえて、心のケアと癒しのひとときを最後までお楽しみください。

幹事報告： なし

ニコニコボックス： 4日現在累計 1,066,600円

コメントなし

30階鳳凰の間午後6時30分開場、雲がかかってぼんやりしていた空も奇跡的に沈む夕陽を雲の切れ間から鑑賞することができ、本当のサンセットディナーパーティーの開始となりました。

会員の声： 「ケイタイ電話」の功罪あれこれ 馬場直次郎

ほとんどの人が持っているという「ケイタイ」について触れてみたいと思います。若者達はラブラブや他愛もないことの為に貴重な時間やお金を使っているようですが、殊、大人に限っては多分、仕事に使っているのが大半なのではないでしょうか。

日々、仕事に追われている毎日なのですが、「ケイタイ」そのものについては営業活動には欠かすことのできない「グッズ」？になってしまっているようです。その点については「功」に当たると思います。その日のスケジュールは朝のうちに立てるのですが、相手あつての営業活動なのでなかには会社を出てから「ケイタイ」で勝負の面もあります。そんな時は途中から「ケイタイ」

を使って相手にアポを取ることが可能です。そういう面では大変便利なもんです。その反面「罪」としては会社からは、どこそこから電話が入っているので連絡をして欲しい、またはデットロックになっている案件はどうするのか、などいろいろな事が飛び込んできます。まったく気持ちの休まる暇がありません。

世の中猛烈なスピードで走っているせいでしょうか。ゆとりがありません。たった1度の人生だものもとのんびりいきたいんだがなあ……。文明の利器を使用しているつもりが実はこき使われていたりして……。ああ～嫌だねえ！そんなことで「ケイタイ」の功罪について述べてみましたが、いろいろな事を考えると、この先どんな社会が来るのやら、考えるだけで空恐ろしい話ばかりです。まあ、あまり深刻に考えず、何とかなるさ、で行こうと思っているこのごろです。

6月10日例会： 米山奨学生世話クラブに当たって 梨本清一会員

6月17日例会： クラブフォーラム（次年度）

6月24日例会： 会長幹事慰労会 18：30点鐘 於三条ロイヤルホテル

7月1日例会： 今年度方針発表

7月8日例会： 識字率向上月間

7月15日例会： 外部卓話「遺言」公証人 石塚欣司様

7月22日例会： 外部卓話「松川弁之助翁の足跡」西方藤七様

